

En Madrid, el día 9 de noviembre de 1991 se reúne la Junta directiva a las 10 de la mañana. Asisten a la misma:

Presidente: Enrique Alonso.

Vicepresidente: María José García.

Secretaria: Amaia Mauriz.

Vicesecretario: Conchi Oneca.

Tesorero: Gregorio Armoñanzas.

Vocal Libre: Roberto Inocencio.

Vocal de Prensa: Hanne Campos.

Vocal zona Norte: Paquita Vargas.

Vocal zona Este y Organizador del Symposium: Concha Pastor.

Presidente de Honor: Joan Palet.

Organizador del pasado Symposium: Víctor Ortega.

Vocal zona Centro y Coordinador Ponencia: Víctor de Dios.

Excusa su asistencia Pablo Falcón, vocal de Formación por motivos de trabajo.

I. Se comienza el orden del día con la lectura y aprobación del acta anterior.

II. Informe de Vocalías:

a) Vocalía zona Norte.

Paquita Vargas informa de la reunión de Zona que se realizó en Pamplona y del interés que suscitó la propuesta de Juan Campos, Hanne Campos comenta que el tema del Narcisismo se ha ido modificando y perfilando, y que sobre este tema incluso ha nacido una sociedad en la zona Norte de la que se desconoce aún el rigor. Con respecto a las reuniones de zona, Goyo Armoñanzas comenta que se pueden realizar encuentros que faciliten la base para la próxima Asamblea y propone el Symposium de Valencia; propuesta que es bien acogida por otros miembros de la Junta.

Víctor de Dios pregunta cuál es la función específica del vocal de Zona, a lo que Paquita responde con su experiencia de dedicación de tiempo e ilusión en conectar y dinamizar a las personas de su zona. Pepa García comenta que esta dinámica hasta ahora no había cuajado siendo la deseable y Hanne Campos puntualiza que

ha habido diversas etapas al respecto pero que se constata la dificultad para mantener esta dinámica.

b) Vocalía zona Este:

Concha Pastor expresa que su labor de vocalía está profundamente ligada a la Organización del Symposium y a las dificultades provenientes del mismo. Han realizado ya dos encuentros entre los miembros de la zona, a lo que Hanne Campos responde que hay dos centros posibles de reunión y que puede haber temas a tratar en reuniones conjuntas, como fórmula de crear un clima de trabajo apropiado para el próximo Symposium.

c) Vocalía zona Centro:

Víctor de Dios expresa que comienza ahora a conectar con la labor de Vocalía organizándola en función de lo que será la Ponencia.

d) Vocalía de Prensa:

Hanne Campos trae elaborado un escrito que resume la labor de su vocalía. Ha hecho un trabajo en que analiza la historia del boletín y sus distintas etapas, en la primera fase eran los socios quienes se hacían cargo del boletín y posteriormente se elige un comité hasta llegar en las últimas etapas y en la actualidad a nombrarse un Consejo Editorial, pero que en este momento no es operativo por lo que Hanne hace una propuesta de seleccionar dos o tres personas que participen en ello y proponer también animar a miembros desligados a que se articulen pero con una selección y cierto rigor para no caer en un eclecticismo excesivo, para ello comenta que sería interesante reactivar la labor de los representantes de los distintos marcos teóricos y seleccionar también un representante específico para el Grupoanálisis.

Hanne Campos comenta asimismo que ha escrito a Kesselman y a García Barroso, a los miembros correspondientes invitándolos a participar de forma más activa, aunque por el momento no ha obtenido respuesta. María Josefa García recuerda que han tenido en otras etapas participación por lo cual sus nombres figuran en el impreso pero había que cuestionarse si en la actualidad esto es adecuado; ante esto el Presidente sugiere que se conecte con ellos y se les haga una última invitación a

participar, con lo cual la mayor parte de los miembros de la Junta manifiestan estar de acuerdo.

Por otra parte Hanne Campos comenta que considera suficiente que el Directorio de Socios completo aparezca en el boletín cada 2 años así como el resumen de Tesorería, coincidiendo con el Symposium. Hanne sugiere también que los miembros de la Junta nos ocupemos de forma equitativa de conectar con los socios y plantearles algunas preguntas significativas que estimulen su participación y aportaciones para el funcionamiento de la sociedad y rompan la actitud pasiva. Enrique Alonso piensa que esto facilitará el trabajo organizativo de cada al próximo Symposium y/o a la Asamblea.

Víctor de Dios sugiere que en primer lugar se conecte con las personas que tienen un rol de responsabilidad y posteriormente con los miembros. Ante esto Roberto Inocencio recuerda la dificultad que hay para encontrar personas que asuman responsabilidad de Junta Directiva.

Hanne Campos comenta también que la relación de números de boletín editados - con el número de socios y posibilidades económicas es satisfactorio y que tiene ya preparado el Suplemento de la Monografía I, en el que se incluyen algunos trabajos que llegaron tardíamente, aunque aún falta de trabajar sobre la transcripción que enviaron Víctor Ortega y Paquita Vargas; Víctor Ortega propone que por su interés se envíe entero, pero Víctor de Dios comenta que para el boletín puede ser adecuado la síntesis y para los miembros una copia de la transcripción, que en opinión de Hanne Campos estará preparada previamente al Symposium del 93.

En relación al boletín, Roberto Inocencio sugiere algo más sencillo similar al que edita la Internacional, con lo que Hanne conecta ya que aspira a editar 2 boletines al año aunque con más colaboración de los miembros aunque parece detectarse algún problema para responder a la palabra escrita y cooperar en ello.

e) Vocal Libre:

Roberto Inocencio plantea que al no reunirse este año de la forma habitual la S.E.P.T.G., sería conveniente facilitar algún tipo de encuentro.

En este sentido Enrique Alonso y él conjuntamente proponen unas Jornadas sobre Grupos en la Universidad Menéndez y Pelayo, que ambos comienzan a organizar de corte ecléctico y que contarán con personajes como Otto Kenberk; lo que Roberto Inocencio plantea es ver si es conveniente o no para la S.E.P.T.G. ser una patrocinadora más junto con otras sociedades de estas Jornadas, lo cual le permitirá tener un punto de encuentro para sus miembros y al mismo tiempo darse a conocer como una sociedad viva y abierta; el que en los organizadores Roberto Inocencio y Enrique Alonso confluyan la Presidencia de la S.E.P.T.G. y de la Sociedad de Psicodrama también será un aspecto facilitador. En este punto se abre un debate entre los miembros de la Junta con diferentes puntos de vista aunque se ve un deseo de transmitir una imagen activa, viva de la S.E.P.T.G. y se está de acuerdo en que la proyección del trabajo de la S.E.P.T.G. y sus miembros es escasa y sólo llega en la actualidad a 134 personas.

Roberto Inocencio recuerda también como Vocal Libre que el próximo encuentro de la Internacional será en Montreal y que inicialmente ya no hay posibilidad de presentar trabajos aunque para los Seminarios aún se puede enviar.

f) Informe de Presidencia:

Enrique Alonso como Presidente expresa su interés por el tema planteado por Roberto Inocencio y su participación personal en el mismo.

Por otra parte comunica que ha estado leyendo las actas de los últimos años con la finalidad de orientarse de cara a la preparación de la Asamblea General con el objetivo de recoger los temas pendientes y significativos que aparecen en ellas. Hay dos cuestiones:

- Por reglamentos se ha de realizar una reunión anual de la Junta y se están realizando tres.
- También hay que concretar cuándo se renovarán los cargos que corresponde renovar este año.

Esto parece estar en relación al reglamento de Régimen Interno, a lo que Joan Palet nos recuerda que precisamente el reglamento de esta sociedad es no tener reglamento. María Josefa García concreta que se planteó tener un estatuto amplio y

que los reglamentos de régimen interno se fueran definiendo desde las vocalías y/o según la situación requiera.

e) Informe de Vicepresidencia:

María Josefa comenta que se ha informado de que se están creando los estatutos de la nueva sociedad de Psicoterapia Analítica, y que dado que en la S.E.P.T.G. la "antorcha" se ha pasado fundamentalmente a través de personas cuya orientación era analítica sería interesante mantenerse informados sobre este tema y ver qué tipo de relación desea mantener la S.E.P.T.G. con dicha sociedad.

f) Informe de Secretaría:

Amaia Mauriz comenta que en este período aparte de las tareas habituales de Secretaría hay que destacar la invitación recibida de Eduardo Paulovsky en la cual se ofrece a becar para entrenamiento psicodramático en su Instituto de Buenos Aires para profesionales de la S.E.P.T.G., y se decide publicar la carta de Paulovsky en el boletín para hacer extensible esta invitación a los miembros, así como enviarle una nota de agradecimiento comentándole la difusión de su invitación.

También comenta Carmen Bernia envió cuatro boletines (de los años 81, 83, 86 y 87) para completar la Historia de la Sociedad.

Comenta asimismo las bajas de socios producidas en este período así como la irregularidad de la elección para el vocal de zona Sur.

g) Informe de Vicesecretaría:

Concha Oneca continúa la labor de análisis y "rastreo" de los temas significativos que aparecen en los libros de actas, trabajo lento y arduo en el que va entresacando cuestiones que aparecen repetidamente, pero destaca los pocos acuerdos que en éstas constan.

h) Informe de Tesorería:

Gregorio Armañanzas preparó un informe escrito que entrega a los miembros de la Junta, comenta el saldo actual y el presupuesto aproximativo para el próximo año, así como la conveniencia de aplicar un porcentaje de subida en la cuota; para

determinarlo será necesario también determinar previamente el número de reuniones de la Junta que se van a realizar.

Se queda de acuerdo en plantear en la próxima Asamblea una propuesta de subida de la cuota en un seis por ciento.

Goyo informa asimismo que el actual estado de cuentas permite editar otro boletín.

Por otra parte comenta que entre los socios de la S.E.P.T.G. hay algunas personas que nunca han figurado en listados de Tesorería, como es el caso de Antonio Ruiz, vocal de la zona Sur cuya situación es muy atípica.

i) Informe de la Organización del XX Symposium:

Concha Pastor está recabando datos y centrándose sobre todo en las subvenciones comenta la importancia de elegir ya la fecha evitando que coincidan con otros encuentros y congresos que dificulten la asistencia. Comenta también algunos de los posibles lugares de realización y en lo que respecta a las fechas, tras varias opciones se acuerda que sean los días 4, 5 y 6 de junio del 93.

j) Informe de la Ponencia:

Víctor de Dios ha preparado un esquema escrito de lo que desea elaborar y pide una reflexión al respecto, y que se le transmitan las opiniones.

Sugiere que en el boletín se incluya un directorio de las Comunidades Terapéuticas que hay en España, sugiere por otra parte que se puedan realizar por temas, reuniones de áreas afines según las marcas conceptuales de los asistentes.

A las 15 h del día 9 de noviembre de 1991 se da por terminada la sesión.

Firmado

Secretaría

Vo Bo Presidente

